
第 150 回 鎌倉エフエム放送番組審議会議事録 

 

１．開催年月日  令和 4 年 12 月 25 日（日） 13 時 30 分～15 時 00 分 

２．開催場所   鎌倉エフエム放送局内 

３．委員出席   委員総数    ５名 

 出席委員の氏名  小島 隆雄 中山 智博 堂園 孝美  坂本 理惠 

 欠席委員の氏名  島田  貴司 

   放送事業者側出席 朝比奈惠温 秋山栄二 北村 公宏 

４．議題      

   １.  2022 年の放送全般を総括して 

    

５．議事の概要  議題に対する答申 

 

６．審議の内容 

議   長：出欠席者の確認。 

本日の審議事項の発議を提案して会議に入った。 

 会社側委員：今年は、マイクを持って街にでて、多くの市民の声を電波にのせられるよう 

に努めてまいりました。特にコロナ渦で疲弊している商店の皆さんのお力に 

なれたのではと思います。 

 委 員  ：コロナ渦の状況では、そのような取り組みはとてもいいことと思います。 

委 員  ：中継が増えることは、大変素晴らしいことと思います。ただ、風景が見える

ような中継ができるようになると、なおいい放送になると思います。 

委 員  ：番組を聴いていると、パーソナリティ一人一人が、愛着を感じている様子が、 

伝わってくるようになりました。 

委 員  ：局としての方向性を感じる番組が増えてきたと思います。 

 会社側委員：ありがとうございます。鎌倉エフエムとしては、今後とも鎌倉らしい番組を 

増やせるように、努力してまいります。また、本年も大晦日には除夜の鐘特 

番として、浄智寺からの生放送をいたしますので、どうぞよろしくお願いい 

たします。本日はありがとうございました。 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日: なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表： 

・公表の方法：①自社放送 ②事務所への備置き  

③自社ホームページ (https://kamakurafm.co.jp)  への掲載 

・公表の内容：番組審議会の議事録 

・公表年月日：令和 4 年 12 月 30 日 

 

９．その他の参考事項： なし                                  


